

# HRF通信 2019

## 第7回 生徒実行委員会



最終号 2019年11月26日 発行

11月16日(土)にHRF(ヒューマンライツフォーラム)2019最後の生徒実行委員会を開催しました!

この日は今までの生徒実行委員会と本番をふりかえり、HRFについての思いを熱く語り合い、HRF2020生徒実行委員会に向けて、思い込めたメッセージ・気持ちを語ってくれたメンバーがいました。また、早くも来年のHRFで取り組みたいテーマについて考えてくれているメンバーもいました。



「HRFがあったから成長することができた」

「この場を絶対になくしてほしくない」

「今年も今年で最高のHRF、昨年と同じテーマで発表したけれども、違う観点から発表したの  
昨年とは違った発見もあった」

“昨年よりもよかった”ではなく、昨年も今年も新たな学び・気づきがあったからこそ、昨年も今年も最高のHRFであったことをみんなに伝えてくれました。来年も“最高”になることを期待しています。



HRF2019を終えて…

- ・自分を変えようと思った
- ・学びしかないHRF
- ・うまくできて良かった

HRF2020へ向けて…

- ・ ALL FOR ONE!!
- ・ 絆
- ・ 金も銀も銅もない みんな平等



実行委員のメンバーは、日々考えていること、感じていることについてみんなでお話し合ってきました。さまざまな困難やつらい体験などありのままの姿で語ってくれました。たくさんの“おもい”をぶつけてくれた実行委員によるHRF2019は今回で無事に終わることができました。

担当者より… 😊

約半年間、みんなに支えられて無事にHRF、生徒実行委員会を終えることができました。人の力、仲間の支えによって社会や集団を変えていけるという力強いメッセージがみんなの発表のなかに込められていたと思います。人は一人では生きていけません。みんなでお支え合える社会が実現できるようにたくさんのことを発信していきましょう。

担当者としてみんなとHRFをつくりあげていくことができよかったです。みなさん、お疲れさまでした。そして、ありがとう!

